

アトリエ活動通信

平成26年2月号

発行責任者 岡安喜久夫

節分

職員が赤鬼、青鬼に仮装し利用者の方々には豆まきを楽しんで頂きました。『鬼は外～！！福は内～！！』という皆様の声がデイサービスのフロアーに響き渡りました。

赤鬼、青鬼は退治できたようです！

節分とは1年間の無病息災を願う行事です。皆様も今年1年元気に過ごせて頂ける事を心より祈念致します。



利用者茶話会

今年も皆様より沢山のご意見やご要望を頂きました。アトリエ村で楽しく、様々な運動を行いながらいつまでもお元気で過ごして頂くために我々、職員も様々な工夫をしております。定期的に皆様とお話しをする機会を持たせて頂きながらより豊かなプログラムを提供できるように一層努力して参りたいと思っております。貴重なご意見ありがとうございました。頂いた質問やご要望に関しては後日ご報告させていただきますので宜しくお願い致します。

スノードロップ楽団

アトリエ村初登場の楽団です♪♪『スノードロップ楽団』とは、障害のある男の子を沢山の方々がボランティアとして集まったサークル『スノードロップ』のメンバーが音楽を通してこのサークルの存在を知ってもらう為に、結成された楽団です。“誰もがほんの少し優しい気持ちを持ってお互いに思いやる事で輪が広がっていく”という思いがあるそうです。



編集後記

今年は記録的な大雪が東京を直撃しました！！15日（土）はアトリエ村デイサービスも臨時休業致し大変ご迷惑をおかけいたしました。当日は雪かきに奮闘する人の姿をあちこちでみかけました。雪道に慣れていない東京生まれの私にとっては歩くことも大変でした。

我が家の息子もいよいよ来月には保育園の卒園式を迎えます。振り返ると長いような短いような・・・そんな6年間の保育園生活でした。4月の小学校の入学式の頃には桜が咲いていると思います。今から楽しみです。ね。（中国）



随時見学を受け付けております。お気軽にお問い合わせください。